

**ASAMBLEA DE MADRID**

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

D. JUAN ANTONIO PEÑA OCHOA, Diputado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 206 del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente **ENMIENDA** al texto de la **Proposición no de Ley 211/2022 RGEP 13425**, incluida en el Orden del Día de la Comisión de Turismo y Deporte de fecha 13 de junio de 2022.

Madrid, 9 de junio de 2022

**EL PORTAVOZ****EL DIPUTADO**



ASAMBLEA DE MADRID

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

ENMIENDA DE MODIFICACIÓN

Sustituir el texto de la Proposición por otro del siguiente tenor:

“La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de la Comunidad de Madrid a continuar las actividades emprendidas para:

- 1. Promover la práctica inclusiva del deporte, erradicando cualquier posible manifestación LGTBfóbica en todos los eventos o espacios deportivos realizados en el territorio de la Comunidad de Madrid.*
- 2. Garantizar que los profesionales de los equipos, centros e instalaciones deportivas, tanto públicos como privados, reciban la formación necesaria para garantizar la igualdad de trato por motivos de orientación y diversidad sexual e identidad o expresión de género y el trato a las personas de acuerdo a su identidad o expresión de género.*
- 3. Garantizar que las federaciones deportivas madrileñas cumplan con los protocolos deportivos de género para persona trans y que eliminan cualquier comportamiento LGTBfóbico que tenga lugar en sus competiciones o actividades, así como harán posible el uso de las instalaciones en concordancia a la identidad sexual de la persona.*
- 4. Aprobar el protocolo de actuación ante discriminación LGTBI en el deporte para clubes.*
- 5. Velar por el cumplimiento de dicho protocolo por parte de los clubes.*
- 6. Desarrollar políticas activas de apoyo y visibilización a las asociaciones y organizaciones deportivas LGTBI legalmente constituidas.*
- 7. Apoyar eventos deportivos inclusivos y destinados a personas LGTBI que se celebren en nuestra región, como los Juegos del Orgullo.”*